

Matthias Jocham schreibt am 29.05.2024:

„Vom Seestern Cup in Mörbisch zur WM nach Argentinien

Am Pfingstwochenende fand im Yachtclub Breitenbrunn, in Mörbisch, mit dem Seesterncup eine SP-Regatta für die Klassen Opti, Zoom8 und 29er statt.

Mit 64 Kindern setzt sich die positive Entwicklung bei den diesjährigen Teilnehmerzahlen in der Optimisten Klasse fort. Weitere sechzehn Zoom8 und sechs 29er machten die Regatta zur Großveranstaltung.

Der Wind war entgegen den Erwartungen mit 8-10 Knoten eher im unteren Bereich angesiedelt und somit gar nicht typisch für den Neusiedlersee.

Bei den Optis wurden am ersten Tag zwei, am zweiten Tag drei Wettfahrten gesegelt.

Für Felix Rhomberg war es die letzte österreichische Opti SP-Regatta. Mit 50 Kilo und über einen Meter siebzig wird es schön langsam Zeit sich aus der Klasse zu verabschieden.

Die seglerischen Ergebnisse waren an diesem Wochenende auch nicht zur Zufriedenheit von Felix, allerdings reichte es für die Qualifizierung zur Europameisterschaft.

Dass es am Ende ein WM-Platz im Argentinischen Mar del Plata wurde war nicht abzusehen und ist umso erfreulicher.

Fast drei Wochen Schulfrei und zum Segeln auf die Südhalbkugel der Erde ist natürlich auch nicht schlecht. Felix freut sich schon sehr auf diese Reise im nächsten Winter.

Auch aus sonstiger Sicht verlief das Wochenende sehr gut für unseren Club: Xaver Auer gewann die parallel veranstaltete Zoom8 Regatta und wurde mit fünf ersten Plätzen Österreichischer Meister.

Kris Wagner gewann die Opti Regatta, ebenfalls mit lauter ersten Plätzen.

Die Bilanz für den UYC Mattsee nach diesem Wochenende:

- 1x Österreichischer Meister in der Zoom8
- Ein Opti-SP-Sieger
- Mit Kris und Felix zwei von fünf österreichischen Opti WM-Teilnehmern in Argentinien

Was will man mehr?“



Foto: Matthias Jocham